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令和５年度 第８回千歳市地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

日   時 令和６年３月４日（月）15 時 30 分～16 時 45 分 

会   場 千歳市総合福祉センター 402 号室 

出 席 者 品田会長、小林副会長、大和委員、早野委員、鈴木委員、髙本委員、吉田委員、 、

藤村委員、浜委員、山北委員、木滑委員、二ツ屋委員、立田委員、池下委員、 

經亀委員、池田委員、中山委員、京野委員、岩佐委員、若生委員 

欠席委員  今委員、五十嵐委員、藤本委員、斉藤委員、杉浦委員、橋本委員、 

事 務 局  米澤企画部次長 交通政策課  倉重課長、遠藤係長、木津主事 

傍 聴 者 ２名（随行者：千歳相互観光バス株式会社 本社営業所副所長、 

道南バス株式会社札幌営業所副所長） 

報  道 １名 北海道新聞社 

  

【次 第】 

１ 開 会 

２ 協議事項 

３ 閉 会 

 

【協議結果】 

・協議事項（１）～（４）について、承認された。 

 

【会議要旨】 

協議事項 

（１）路線バスにおける路線・ダイヤの見直し 

（事務局より資料１に基づき説明） 

 

（会長） 

「路線バスにおける路線・ダイヤの見直し」についての報告があったが、最後に説明

のあった千歳相互観光バス株式会社の図書館青葉線と市民病院プール線の運行を他の

事業者に引き継ぐことについては、図書館青葉線は、運行事業者を調整中であり、市民

病院プールは、富士交通株式会社に決定したということでよろしいか。 

 

（事務局） 

 そのとおりである。 
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（会長） 

承知した。 

この内容も踏まえ、ご意見、ご質問があれば発言願いたい。 

 

（委員） 

 18 ページの泉沢向陽台線については、９時から 14 時に時間帯が空欄であるが運行  

はしていないのか。 

 

（事務局） 

 ９時から 14 時の時間帯については泉沢市民病院線が運行しているおり、この時間帯

にバスが運行していないわけではない。以前委員から泉沢向陽台線と泉沢市民病院線

は同じ時刻表に記載した方がわかりやすいという指摘があったが、今回は泉沢向陽台

線のダイヤについては変更が発生するが、泉沢市民病院線については、ダイヤの変更

がないため記載していなかった。 

 

（委員） 

 その時間帯には運行している便があるということで承知した。 

 

（会長）  

他に意見、ご質問があれば発言願いたい。（特になし） 

特になければ、「路線バスにおける路線・ダイヤの見直し」については、協議済みと

してよろしいか。 

 

（一同：意義なし。） 

 

（２）路線バスにおける運賃の見直し  

（事務局より資料２に基づき説明） 

 

（会長） 

「路線バスにおける運賃の見直し」についての報告があったが、ご意見、ご質問があ

れば発言願いたい。 

 

（委員） 

運賃を上げるということであるが、市としては運賃を上げることで、市補助金の削減

またはバス事業者の収支改善をどの程度することができると考えているのか。 
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  （事務局） 

   補助金が２億円を超えていることやバス事業者の収支率が 50％程度であることを踏

まえ、どれだけ運賃を上げるかはバス事業者との協議次第にはなるが、キロ当たりの

運行単価が４年間で 65円も上昇しており、この上がり幅を運行キロと掛け合わせると

訳 3000 万～5000 万円であることから、この額を補填することが目標になるのではな

いかと考えている。 

 

 （会長） 

   今後の協議会において、運賃の見直し内容については都度報告があるということで

よろしいか。 

 

 （事務局） 

   そのとおりである。 

 

 （会長） 

 他に意見、ご質問があれば発言願いたい。（特になし） 

特になければ、「路線バスにおける運賃の見直し」については、協議済みとしてよろ

しいか。 

   

（一同：意義なし。） 

 

（３）千歳市地域公共交通計画の変更 

（事務局より資料３に基づき説明） 

 

（会長） 

「千歳市地域公共交通計画の変更」についての報告があったが、ご意見、ご質問があ

れば発言願いたい。 

 

特になければ、「千歳市地域公共交通計画の変更」については、協議済みとしてよろ

しいか。 

 

（一同：意義なし。） 
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（４）令和６年度事業計画（案）及び予算（案） 

（事務局より資料４に基づき説明） 

  

（会長） 

「令和６年度事業計画（案）及び予算（案）」についての報告があったが、ご意見、

ご質問があれば発言願いたい。 

 

（委員） 

  歳出の部の 11 役務費について、各種振込み手数料 11,995 円と記載があるが、役務

費の合計は 11,995 円であるためこの部分は 9,790 円が正当ではないか。 

 

（事務局） 

  委員のご指摘のとおりであり、資料について修正を行う。 

 

（事務局） 

  千歳市路線バス運行配信システムについて、さらに使いやすくわかりやすいシステ

ムとするために、今年度中にシステムの改修を行う。変更の詳細であるが、現状、出発

時刻のみ表示されているが、利用する便を選択すると到着時刻までわかるものとする

ことのほか、バスの位置を地図上で分かるようにする変更を行う。 

 

（会長） 

 他に意見、ご質問があれば発言願いたい。（特になし） 

特になければ、「令和６年度事業計画（案）及び予算（案）」については、協議済みと

してよろしいか。 

 

本日の協議は以上であるが、全体を通してご意見、ご質問があれば発言願いたい。 

（特になし） 

 

それでは、事務局に進行をお返しする。 

 

（事務局） 

次回の開催については、図書館青葉線の交通事業者が決まり次第、書面会議をさせて

いただきたい。 

また、年度をまたぐ関係で、異動等により役職に変更や委員の引継ぎなどがある場合

には、事務局まで連絡をいただくようお願いする。 

以上をもって、本日の会議を終了する。                 

以 上 


